

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. ricar

Sábado 01.10.2016

Francisco felicita a la comunidad judía de Roma por Rosh ha shanah Yom Kippur y Sukkot

El Papa Francisco ha enviado un mensaje al rabino jefe de la comunidad judía de Roma, la más antigua del mundo, Riccardo De Segni, para felicitar el Año Nuevo judío, (Rosh ha shanah 5777), Yom Kippur (el Día de la Expiación) y Sukkot (La fiesta de las cabañas) que se celebran este mes.

“Me agrada particularmente hacerle llegar, junto con la comunidad judía, mis vivas felicitaciones –escribe el Pontífice- Mi pensamiento se extiende también a las comunidades judías en el mundo, con el deseo de que las festividades inminentes sean para todos portadoras de abundantes bendiciones. El Altísimo os conceda la paz y el deseo incansable de promoverla y que en su eterna misericordia otorgue esperanza y serenidad a nuestros días y refuerce los cordiales lazos de amistad entre nosotros”.